

Le vice président uruguayen rejette les actions de l'OEA contre le Venezuela



Montevideo, 7 avril, (RHC).- Le vice-président de l'Uruguay, Raúl Sendic, a rejeté les actions du Secrétaire Général de l'OEA, l'Organisation des États Américains, Luis Almagro, contre le Venezuela.

Dans des déclarations à des médias, Raul Sendic a déclaré que le gouvernement de l'Uruguay n'appuie pas les actions d'Almagro. Il a démenti des informations sur la soit-disant coordination entre le ministre uruguayen des Affaires étrangères, Rodolfo Nin Novoa et l'ambassade des États-Unis

Il a signalé que l'opposition vénézuélienne n'a la capacité ni de gouverner, ni de maintenir l'ordre du pays.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/126475-le-vice-president-uruguayen-rejette-les-actions-de-loea-contre-le-venezuela>



Radio Habana Cuba